



PRESENTACIÓN

Esta publicación se dirige especialmente a estudiantes, académicos, que están involucrados con la investigación y en general a un público amplio interesado en aquellos temas que les conciernen como ciudadanos. Las áreas temáticas que definen el perfil de la revista son todas aquellas provenientes desde las ciencias que contribuyen a un mejor conocimiento de nuestra realidad aeronáutica.

Los autores que participan con sus artículos nos llevan a explorar, no solo un conocimiento particular con una transversalidad desde la academia y el trabajo mancomunado de las diferentes tecnologías de la Escuela de Suboficiales.

Cabe destacar que la Fuerza Aérea Colombiana está desarrollando proyectos tecnológicos para la optimización del control de tráfico aéreo y el transporte militar; así mismo la Escuela de Suboficiales "CT. Andrés M. Díaz" aporta con un nuevo grupo de egresados que son la base para el progreso de una sociedad del conocimiento aeronáutico.

Escuadrón Investigación

